



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 035
06 de marzo de 2015

* * *

IMPORTANTES ACUERDOS EN LA COMISIÓN ASESORA
PARA LA INVESTIGACIÓN EN GESTIÓN DEL RIESGO DE
DESASTRES

Un Plan de Acción que tendrá acciones dirigidas a la política pública, educación, investigación y relaciones públicas y gestión fueron los aspectos más importantes que se debatieron durante la IV reunión de la Comisión Asesora para la Investigación en Gestión del Riesgo de Desastres que se reunió en la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Este encuentro, que concentró la atención de 35 actores entre universidades, centros de investigación y otras entidades que generan conocimiento, logró también mostrar una Tesis Doctoral en Gestión del Riesgo de la Universidad del Cauca que contiene tendencias epistemológicas que permiten investigaciones interdisciplinarias en el tema y que sirve como base para futuros aspectos a tratar.

Se mostraron otros temas como: una aplicación para teléfonos móviles que implementará la Corporación Universitaria Adventista (con sede en Medellín) que ayudará a fortalecer la comisión y aumentar la red de contactos; así como la validación y posterior aprobación del Plan Nacional de Formación y Capacitación en Gestión del Riesgo.

Esta Comisión seguirá reuniéndose para mantener sus aportes en el conocimiento del riesgo.